

## Pressemitteilung

### 1900 Euro für die Volleyballer

*Traditionelle Spendenaktion von Sparkasse Kraichgau und Kunden wurde zu beachtlichem Erfolg*

Bruchsal / Hoffenheim, 16.11.2015

Sie alle hatten bei der Weltspartags-Aktion an einem Strang gezogen: die Mitarbeiter der Sparkasse Kraichgau und deren Kunden. Traditionsgemäß hatte sich die Filiale in Hoffenheim wieder ins „Café Sparkasse“ verwandelt, wo es für die Kunden Kaffee, selbstgebackenen Kuchen und Sekt gab. Gleichzeitig wurden, wie in den Jahren zuvor, Spenden für gemeinnützige Institutionen gesammelt – heuer dort für den Volleyballclub 1990 Hoffenheim.

Und es hat sich gelohnt: Nachdem die Sparkasse Kraichgau auf den von den Kunden gespendeten Betrag die gleiche Summe obendrauf gelegt hatte, kamen stolze 1900 Euro für die Volleyballer zusammen. „Uns ist es wichtig, die Vereine und die vielen Frauen und Männer, die sich vor Ort ehrenamtlich engagieren, in besonderem Maße zu unterstützen“, sagte Filialleiter Thomas Barutzki bei der Spendenübergabe an die Vorsitzende des Volleyballclubs Michaela Nezzler. „Denn als Sparkasse Kraichgau heißen nicht nur anders, sondern wir sind auch anders.“ Barutzki dankte aber auch den Kunden, die während des Weltspartags so fleißig gespendet haben: „Nur gemeinsam mit unseren Kunden konnten wir diese beachtliche Leistung erbringen.“



Filialleiter Thomas Barutzki übergab den Spendenscheck an die Vorsitzende des Volleyballclubs Michaela Nezzler.

Kontakt und weitere Informationen

Sparkasse Kraichgau

Unternehmenskommunikation | Pia Jäger

Friedrichsplatz 2 | 76646 Bruchsal

Telefon: 07251 77-3358 | Fax: 07251 77-903358

E-Mail: [presse@sparkasse-kraichgau.de](mailto:presse@sparkasse-kraichgau.de)

Internet: [www.sparkasse-kraichgau.de](http://www.sparkasse-kraichgau.de)